



Besichtigung Sondermülldeponie Kölliken

schweizerischer
ingenieur- und
architektenverein

société suisse
des ingénieurs
et des architectes

società svizzera
degli ingegneri
e degli architetti

swiss society
of engineers
and architects

Noch einmal wollen wir einen Ein- und Überblick zu dieser Umweltsünde erhalten! Die Sondermülldeponie Kölliken ist 1978 durch ein Konsortium der Kantone Aargau und Zürich, Stadt Zürich und Basler Chemische Industrie (BCI) eingerichtet und betrieben worden. 1985 musste sie wegen Unverträglichkeit mit den Anwohnern und der Umwelt vor ihrer vollständigen Verfüllung geschlossen werden. 2003 hat die Kantonale Aufsichtsbehörde die Gesamtsanierung und damit den vollständigen Rückbau verfügt. Dazu sind 2006/2007 drei im Unterdruck stehende Hallen gebaut worden. Der Rückbau soll Mitte 2016 abgeschlossen sein. Danach wird die leere Grube mit sauberem Material verfüllt, die Hallen werden zurückgebaut und das Gelände nach erbrachtem Sanierungsnachweis rekultiviert.

Sehr geehrtes sia-Mitglied
Zu diesem Anlass laden wir Sie herzlich ein:

Datum Donnerstag, 18. Februar 2016
Zeit 17.00 Uhr
Ort Safenwilerstrasse 8, Kölliken
Treffpunkt Info Pavillon

Agenda
17.00 Uhr Begrüssung
17.15 Uhr Information mit Film
17.45 Uhr Rundgang
19.00 Uhr Apéro



Hinweis: Wir empfehlen die Anreise mit dem ÖV (Haltestelle Kölliken-Oberdorf)

Ich nehme/wir nehmen an der Besichtigung in Kölliken teil:

Name/Vorname: Anzahl Personen:

Anmeldung bitte **bis Freitag 12. Februar 2016** per Fax, Post oder E-Mail an:
sia aargau, Postfach, 5000 Aarau; Fax 062 858 24 01; info@ag.sia.ch